



ふるるだより 2月



月目標：大切な人へ感謝の想いや大好きという気持ちを伝えてみましょう。

雪が降りそうで降らないこの季節。子ども達も雪が降るのを心待ちにしているようです。寒いを通り越して雪景色が見ることができれば心も踊り笑顔が広がっていくのにな～っと雪がちらつく夜にスマホを空に向かって動画を撮影する私です。なかなか名古屋では大きな雪が作れるほどの雪は降りませんが、是非3月にあります雪遊びにご参加いただけたらと思います。自然の中で五感を開放して感してく経験は子ども達の心にガツンと響き大人になっても忘れられない大切な記憶になります。

改めましてお餅つき会へのご参加ありがとうございました。毎年、たくさんの方と新年を迎えることがどれだけ幸せなことかを噛みしめる5年目のFululUとなりました。皆さんの前で挨拶をし決意表明することで心が洗練されていく感覚があります。ですが特に今年は感慨深い気持ちがありました。3・4年と経過する中で進化していくことばかりに支配されどこにいても「何かおもしろいことないかな～」という視点ばかり追いかける中で自分軸を大事にできず他に飲み込まれそうになりながら、誰か正解を教えてほしい☆と思うこともありました。ですが今年のお餅つき会初日。皆さんの前に立ち挨拶をする中で、自分の目の前に広がる景色が見たとき点から線へと結びつき、「これが答えなんだ」とじんわりと心の中が熱くなりました。一回りも二回りも大きくなった子ども達の変わらない笑顔があって、温かく見守っているご家族様がいて。そしてしっかり支えてくれる大切なスタッフ達がいて、想いを継承しようとしてくれるふるるkids達がイベントを盛り上げてくれていて・・・。履歴書経歴の中でもベトナムでの保育士が最長4年半だった私。福祉事業を継続していくたい理由が自分史経歴を上回りさらに深め探求していきたい理由が見つかったような真っすぐな視線と会場内の雰囲気が覚醒した感覚を感じました。5年目にして経営意義を確立できたように感じています。福祉の中でも認知度も業務方針もまだまだこれからである障害児通所施設。今でも「預かりだけでは？」と言われてしまい悔しさを感じこともあります。ですが「日々小さな成長に寄り添い好きや得意と一緒に探しながら、将来へ繋げていく支援。未来への成長を傍で感じができる支援。」成長していく過程プロセスを継続し寄り添えることの意義。毎日が楽しくて仕方ないということ。おもしろい角度でしかないこの仕事は一生のいろんな楽しみと出逢えるんだろうなと感じています。あわよくば私の老後まで面倒見てもらおうと企んでいますが、正しいだけが正解ではなく、正解は自分の中で見つけていくものなんだということを噛みしめた餅つき会となりました。

今年は感染症が少ないねと話していた矢先。学校や園からの学級閉鎖の連絡が相次ぎ再度、手洗いうがいや消毒などの徹底に努めています。裸足療育をしているからというのが決定打ではありませんが周りからの情報に比べるとふるるの子ども達は元気に過ごしている印象です。寒い=着込むではなく、筋肉は体内の熱の大部分を生み出す「天然ヒーター」です。身体そのものが熱を生み出す力を高めポカポカにする方法（熱産生）は残念ながら幼少期にしか身につかず、大人になればなるほど自家熱を作る天然ヒーターはポンコツ化し外部熱で温めようとすればするほどハイコストが要求されます。物価高なご時世、幼少期から自分の健康は自分で管理できるような習慣を身に着けてほしいものです。よろしくお願ひ致します。

保育士：高橋 真弓



2月のミュージックセラピー時間の変更について

- 2月21日のミュージックセラピーですが、講師の都合により実施時間が午後の1時開始予定が11時半～12時半開催に変更となります。スケジュールの確認をお願い致します。HIPHOP教室からミュージックセラピーへと移行しますが、遅めの昼食となります。朝ごはんを多めに食べて来てくださいね。

ラフティング日程変更について

- 年始に配布されましたラフティング FAMILYEVENT ですが、令和8年6月28日から令和8年6月21日に変更となります。6月って水温冷たいですよね？？などのご質問も入っていますが、ラフティングをしていると暑くなりウェットもいらない子もいるくらいとのことでした。またシーズンとなる7月・8月は混雑が予想されゆったりとした中での開催が難しいこともあります。6月に設定しています。是非夏のスタートにご家族皆さんでご参加くださいね。

保護者会のお知らせ

- 新年度保護者会の開催についてですが、令和8年4月21日に交流会、ランチ会を開催致します。療育施設としての在り方や、学習会等もできたらと考えています。是非ご参加くださいね。

令和8年4月から新1年生の方へのお願い

- 4月、ドキドキの中、就学していきます。短縮期間はなるべくご自宅で昼食を摂り、13時過ぎにふるるまで送ってほしいと考えています。申し送りなど学校側からの連絡が事業所ではなく、保護者様に伝達がいくことや短縮期間を使用し、ふるる側も学校連携報告（就学前支援等の様子を含め担任の先生とお話をします。但し就学前支援受講のかた優先です。）を入れていきます。どうしても仕事のご都合などで自宅からの13時送りが難しい方はご相談いただけたらと思いますが、就学し不安定な時期でもあり短縮時間が設けられています。しっかり寄り添ってもらい、学校からの表情を一番に受け止めてあげるのは大好きなご家族様であったらと願います。

令和8年4月からのお願い

- 学校迎えが繁雑になります。4月からの学校お迎えに関してはトワイライトにて待機が可能なお子様はご利用手続きをお願い致します。ご協力お願い致します。

3月のスケジュール予定

※スケジュールは予定となります。変更になることもあります。

3月1日：旭高原元気村で雪遊び「別紙参照」

3月1日：ドッヂボール部

3月7日：ルナ先生の英語教室&黒田先生の体操教室

PM:空手予定（スケジュール確保依頼中）

※講師都合により英語教室は全体周知から変更になっています。

3月14日：本田先生のスケボ一教室

：午後 津田先生の和太鼓教室（音感のみでなく体幹・体軸を鍛えながら指導します。）

3月15日：モリコロパーク春祭り（3月のカリキュラムにて縁日スタッフ募集します。）

3月16日：17時15分～ふるるレイにて「和太鼓部」

3月20日：オルカ合同イベント「雪遊び&温泉」別紙参照

定員18名

3月21日：ゆうじ先生のHIPHOP教室：午後：名川先生のミュージックセラピー

3月28日：食育イベント

ふるるリコのお庭でみんな大好きえびちゃんピザ窯で手作りピザ&クラフトコーラ
海老澤麺店、店主のえびちゃんは発酵調味料等の食育専門の講師です。ふるるでは畑や田んぼなどの自然プログラムと一緒に運営している方となります。

3月29日：卒業パーティー&FululU感謝祭

